

曾於市 Soo CITY 話題の広場 Topics

8月10日は「道の日」



8月10日、大隅町内の国道・県道・市道を県建設業協会曾於支部・青年部、県建築協会曾於支部及び大隅地域振興局建設部、曾於市役所大隅支所の行政機関(総数80名)が参加し、「道路美化ボランティア作業」を行いました。

この行事は、道路を常に広く、美しく、安全に利用する気運を高めることを目的に毎年8月10日、「道の日」関連行事として、旧曾於郡内を持ち回りで実施されており、今年は、曾於市役所大隅支所が担当の地区でした。

当日は、末廣副市長が行事協力に対するお礼と身近な存在である道路の役割及び重要性についてあいさつをしました。

その後、県建設業協会曾於支部駐車場を基点として路線を9班に分かれ、ゴミ拾い及びゴミ分別作業を行いました。

なお、曾於市でも「道の美化里親ボランティア活動連絡会」が設立されており、随時募集をしています。

「鬼追いの郷」へ 道路功労者表彰



9月26日、市役所市長室で末吉町深川の「鬼追いの郷」が道路功労者表彰の伝達を受けられました。

この表彰は、わが国の道路整備事業の発展にご尽力された個人ならびに団体に贈られるもので、「鬼追いの郷」は年2回、県道末吉財部線の清掃(伐採、ごみ拾い)等を行っている事や県道沿いの休耕田を利用してコスモス等の花を植栽し道路の美化に長年努められた事を評価されての受賞です。

代表の迫杉雄さんは「この受賞は本当に励みになります。地域づくり・むらづくりは、タイミングが肝心で、それが良ければ幾重にも地域が変わる事が出来ます。これからも地域一丸となって積極的に取り組んでいきたい。」と力強くおっしゃっていました。

ニチレイロジグループと立地協定



9月1日、市役所で(株)ニチレイロジグループとの間で末吉の内村工業団地に凍結・冷蔵室を備えた物流センターを新設することの立地協定調印式がありました。

物流センターは、鉄骨平屋建 8546㎡で投資額 10 億 6800 万円、凍結施設は通常より大きめで 1 日 100 t 可能であり、9 名の従業員を雇用される予定。

ニチレイグループの松本義明専務執行役員は、「この地域は、農業生産物も多く高速道路のICに近いこともあり需要拡大が見込まれこの場所に新設を決めました。今後ノウハウや商品知識を生かし、消費者のニーズに応える施設として活用していきたい。」と話されました。

池田市長は「このところ口蹄疫や豪雨災害が相次ぐ中、久々に明るいニュースでとても喜んでいきます。」と話し、式は終始歓迎ムードの様子でした。

末吉中学校サッカー部 県ベスト4の快挙



8月26日から9月4日にかけて開催された第22回鹿児島県ユース(U-15)サッカー選手権大会で末吉中学校サッカー部がベスト4という快挙を達成しました。

この大会は、中体連加盟チーム及びサッカー協会に承認されたクラブチーム総勢143チームが、県下各地区の予選を勝ち抜き、それに残った64チームがトーナメントで優勝チームを決定したもので、本当の意味での15才以下のチャンピオンチームを決めるものです。

キャプテンでMFの福地雄大君は、「こんな結果になって僕達もとても驚いています。控えの選手も含めチームのメンバー、監督・コーチ、保護者の方々、そして応援して下さいました沢山の方々が一丸となり、心一つに勝利を信じた事で力以上の結果を出せたのだと思います。すべての人々に感謝したいです。これからは、この力を目標とする高校への受験勉強に注ぎます。」と元気よく話してくれました。

終始笑顔で 感動いっぱい 牧村三枝子コンサート



9月11日、曾於市財部きらめきセンターで、演歌歌手の牧村三枝子さんを迎えて、ふれあいコンサートを開催しました。

当日は、第1部でプロ歌手を目指している前畑祐之介くん等の歌謡ショーがあり、会場内を大いに盛り上げました。そして第2部では、牧村三枝子さんが、やさしく情感豊かに、日本の演歌を歌い上げました。

特に、ヒット曲「みちづれ」では、家族のことや自分の人生の話をつづり交ぜながら歌い、会場内を感動いっぱいになりました。

曲と曲の間には、司会の方との息のあったユーモア溢れる話に会場は、笑いの渦になっていました。牧村さんが客席に降りて歌うシーンもあり、お客さんのとても満足そうな笑顔が印象的でした。

パトロール隊出発式



曾於市内には防犯パトロール隊が30隊あり、防犯活動をはじめ、小中学校の登下校時の見守り活動等を実施しており、地域住民から大いに期待されています。

中でも、北曾於安心パトロール隊と末吉中部パトロール隊は、それぞれ青パトによる防犯活動を展開していますが、この度、曾於市安全安心協会から青パトランプの貸与を受け、青パトの台数が増えたことにより、今後、さらに効果的な活動を展開する事にしました。

8月20日には末吉交番において、地元関係者多数が見守る中、出発式が行われ、曾於署長から激励の言葉を受けた後、パト隊員16名は、4台の青パトに分乗し力強く防犯パトロールに出発して行きました。

パトロール隊員の皆さんの今後の活躍を期待致します。

中谷そば祭り



8月22日、財部町中谷地区公民館で「夏そば春のいぶき祭り」が開催されました。

「7月3日の集中豪雨により大きな被害を受けた中谷地区の元気を一日でも早く取り戻してほしい。」と、夏そば「春のいぶき」の栽培農家の皆さんや中谷地区村づくり委員会が開催したもので、地区外からの参加者約100名を含む250名程の参加がありました。

田舎風の「そばきい」の他にがまこう庵や吹上庵の職人さんによる「ざるそば」、女性部による「がね・おにぎり」のふるまい、そばうち講習会などがあり、中谷地区の元気を感ずることができました。

絆 そおし倶楽部 頑張ります



8月22日にそおし倶楽部の皆さんが、財部小学校の外周のコンクリート用壁清掃を行いました。

このボランティア清掃は、昨年も財部南小・中学校を行っており、まだ、残暑が厳しい暑さの中、参加者の方は、ハシゴを使い、高い箇所も高圧洗浄機等を使用して、汗と付着していたコケ等の泥にまみれながら、作業を行い、見違えるように綺麗になりました。

そおし倶楽部の吉元会長からは、「財部小学校も新築されて綺麗になったので、外周が気になっていました。子供たちも気持ちよく、そして大事に使ってほしいと思います。」とおっしゃっていました。